

# *Une ancienne candidate aux présidentielles plaide pour un cessez-le-feu bilatéral en Colombie*

---



Bogota, 15 juin (RHC-PL)- En Colombie, la présidente du parti Unión Patriótica (Union Patriotique) et ancienne candidate aux élections présidentielles, Aida Avella, a plaidé pour un cessez-le-feu bilatéral entre l'armée et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) afin d'arrêter l'escalade de la violence et de mettre un terme à plus d'un demi-siècle de conflit armé.

Dans des déclarations à la presse, Aida Avella a signalé que la reprise des attaques contre les FARC-AP représente une menace pour le processus de paix, tout comme la suspension de la trêve unilatérale décrétée en décembre dernier par ce groupe de guérilla.

Aída Avella a par ailleurs insisté sur la nécessité de rassembler les partisans des négociations entre la guérilla et le gouvernement colombien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59176-une-ancienne-candidate-aux-presidentielles-plaide-pour-un-cessez-le-feu-bilateral-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**